

# いざ都大路へ！熱き思いをたすきに込めて！

## 世羅高校陸上競技部だより



### 全国高等学校駅伝競走大会出場決定！

広島県高等学校駅伝大会(優勝)

**男子 21年連続54回目 総合タイム 2時間07分26秒**

中国高等学校駅伝競走大会(2位)

**女子 19年連続19回目 総合タイム 1時間10分31秒**

発行  
広島県立世羅高等学校  
陸上競技部後援会  
世羅町本郷970番地  
<http://www.kita-norioka.ed.jp>  
[E-mail:kita-norioka.ed.jp](mailto:E-mail:kita-norioka.ed.jp)

いつも御支援・御声援を頂戴しありがとうございます。  
おかげさまで、令和六年十一月三日(日)にみよし運動公園陸上競技場付設駅伝コースで開催されました広島県高等学校駅伝競走大会において、男子が優勝し、令和六年十一月十七(日)に井原運動公園陸上競技場発着とする井原マラソンコースで開催されました中国高等学校駅伝競走大会において女子が二位になることができ、男女とも全国大会への切符を手にしました。

男子は二十一年連続五十四回目、女子は十九年連続十九回目の全国大会出場となります。

全国大会では、男子は優勝、女子は入賞を目指に頑張ります！  
引き続き温かい御支援・御声援をお願いいたします。

#### 選手から――御礼と誓い――

今年度も暑い中ではありましたが多くの声援、そしてご支援いただきありがとうございました。

主将としての県駅伝ということで、歴代の先輩方が築かれた連覇を続かせなければいけないという思いがありました。そのプレッシャーの中で四区を走り、最後まで力を出せたことは日々支えてくださる方々のおかげです。

今回の結果を通して点とし、都大路では優勝と区间賞が取れるよう頑張りたいと思います。自分自身も覚悟を持って練習、寮生活に取り組んでいきます。引き続きの温かいご支援ご声援のほど、よろしくお願いいたします。

男子主将 向津

翼

大会当日は、朝早くから沢山の方に応援に来ていただき、ありがとうございました。中国高校駅伝では総合二位で中国地区代表を勝ちとることができ、都大路出場が決まりました。

県駅伝を終えて、気持ちを切り替え、必ず中国地区代表を勝ちとることを目標にチーム全員で練習を積んできました。都大路が決まり嬉しい思いとホッとした気持ちがありますが、最後に五区で競り負けてしまい悔しい思いもあります。この思いを忘れず、チーム全員で調子を上げていき都大路では全国入賞を成し遂げ、応援してくださる方々に走りで恩返しができるようにしていきます。これからもたくさん応援よろしくお願ひします。

女子主将 井上 菜名



男子第75回 / 女子第36回 全国高等学校駅伝競走大会(京都)  
期日: 令和6年12月22日(日) 女子:10時20分出発 男子:12時30分出発